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Zunehmend machen sich die Auswirkungen der Einwanderung auch bei der Belegung städti
scher Wohnungen bemerkbar. Um offizielles Zahlenmaterial zu erhalten, bitten wir den Stadtrat 
um die Beantwortung folgender Fragen: 

Wie viele der städtischen Wohnungen sind von Schweizer Bürgern, wie viele von EU/EFTA 
(ohne Schweiz) - Bürgern und wie viele von Drittstaatsangehör�g_en belegt? 


